AL CHILE DE HOY: ¿QUE LE DICE EL PADRE HURTADO?

Homenaje de la Sociedad Civil en el 40° Aniversario de su muerte.

REVENIENCE DE CHILE
PEL STABLE DE CHILE
PEL ST

Excelentísimo Señor Presidente de la República Don Patricio Aylwin Azócar PRESENTE

Estimado Señor Presidente:

En nombre del Centro de Estudios Laborales Alberto Hurtado (CELAH) y el Centro de Estudios de la Realidad Contemporánea (CERC), agradecemos a usted su participación en la clausura del Seminario "AL CHILE DE HOY: ¿QUE LE DICE EL PADRE HURTADO?", a través del cual el mundo laico rindió merecido homenaje a este destacado constructor de nuestra sociedad.

Para el CELAH y el CERC, este evento constituyó una excelente oportunidad de recoger los testimonios y el pensamiento de destacados representantes del mundo político y social chileno en torno a la figura del Padre Hurtado. Estamos convencidos que ello enriquece y eleva la actividad social y política y contribuye al logro de una sana convivencia nacional.

Agradecidos, lo saludan atentamente,

GUILLERMO PEREZ VEGA

Director CELAH President

CERC

MARIANA AYLWIN OYARZUN Coordinadora General del Seminario